

 **ENPRESAK****Ferrovial refinancia 2.300 millones en la nueva terminal del aeropuerto JFK**
(Expansion)

El grupo controlado por la familia Del Pino completa una segunda emisión de bonos entre inversores institucionales y avanza en la sustitución de la deuda bancaria. Leer

El Corte Inglés cierra una nueva emisión de bonos por 500 millones de euros
(ABC)

El Corte Inglés ha cerrado este miércoles una nueva emisión de bonos senior por importe de 500 millones de euros . Según ha anunciado la compañía este miércoles, la emisión, dirigida a inversores cualificados, se ha realizado a siete años con vencimiento en junio de 2031. Los bonos devengarán un cupón anual del 4,25%. Se trata de la primera emisión con rating corporativo de grado de inversión (' investment grade ') por parte de las agencias de crédito S&P y Fitch.

Los sindicatos contactan con Díaz y Escrivá frente al ERE en Vodafone y convocan huelgas en toda España
(ABC)

Los sindicatos de Vodafone España mueven ficha contra el ERE planteado por el fondo británico Zegona , ahora dueño de la teleco en nuestro país. Se han puesto en contacto con la vicepresidenta y ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, y el ministro de Transformación Digital y Función Pública, José Luis Escrivá, para que presionen en contra de la medida, tal como confirman desde UGT. Los representantes de los trabajadores ya mostraron este 18 de junio su rechazo a la propuesta de ERE planteada por Zegona para 1.200 empleados , que contemplaba una indemnización de 24 días por año trabajado y un tope de 14 mensualidades.

La plantilla de Air Europa, en alerta por la nueva propuesta a Bruselas de fusión con Iberia: No puede suponer despidos
(ABC)

La nueva propuesta de 'remedies' (renuncias que te exige el regulador para garantizar las condiciones de librecompetencia del mercado) que el dueño de Iberia, IAG, ha lanzado al departamento de Competencia de la Comisión Europea, no ha sido precisamente del agrado de la plantilla de Air Europa. El holding hispano-británico ha ofrecido a Bruselas la cesión a otras aerolíneas del 52% de las rutas que la compañía de Globalía efectuó en el ejercicio 2023 , una oferta considerablemente mayor a las anteriores (la última era del 40%) que pone en alerta a pilotos y a los TCP (tripulantes de cabina de pasajeros).

CVC, Mubadala y PAI se disputan la compra de Babel
(Expansion)

Pujan para relevar a Aurica en el capital de la consultora, cuyo valor puede alcanzar los 500 millones.

Nvidia, Apple y Microsoft, a por los 4 billones de dólares de capitalización

(Expansion)

Wall Street espera que estos tres gigantes tecnológicos, tras superar los 3 billones de dólares de capitalización, compitan en una carrera bursátil para alcanzar un nuevo hito, impulsados por la inteligencia artificial. Leer

Suzuki crece un 27% en España por el 'boom' de precios

(Expansion)

La compañía vendió más de 5.700 automóviles y más de 2.300 motocicletas en su pasado ejercicio fiscal.

El consejo de Applus apoya la opa de exclusión de Amber

(Expansion)

Nuevo avance en la oferta pública de adquisición (opa) de Amber EquityCo -consorcio de I Squared y TDR Capital- sobre Applus, que contempla la exclusión de la negociación bursátil de la compañía española de certificación.



EKONOMIA

La UE expedienta a Italia y Francia tras liderar el déficit público en la eurozona

(El Economista)

Francia e Italia se sitúan en el ojo del huracán de la política económica comunitaria. Tras cuatro años de barra libre de gasto, la UE retoma la aplicación de las reglas fiscales que fueron suspendidas por la pandemia. Bruselas anunció ayer que abrirá un procedimiento por déficit excesivo a siete países: entre ellos se encuentran la segunda y tercera economía de la eurozona, es decir, París y Roma, que presentan los déficits más altos del conjunto de los Veinte. Se incluyen también Bélgica, Hungría, Malta, Polonia y Eslovaquia. Todos ellos superan ese límite del 3% de déficit sobre el PIB que fija la gobernanza económica de la UE.

El Gobierno sacará más de 40.000 plazas de empleo público en 2024

()

Según ha anticipado UGT, la oferta se elevará a 40.121 nuevos puestos este año, de los cuales 20.840 serán de turno libre y, al menos, 10.600 corresponderán a promoción interna

Economía libera 3.400 millones en créditos BEI para las autonomías

(El Economista)

El ministerio de Economía moviliza los primeros 3.400 millones Fondo de Resiliencia Autonómica (FRA). Cuerpo pacta con las comunidades autónomas los detalles del despliegue de los 20.000 millones de euros procedentes de los fondos europeos en préstamos para financiar proyectos públicos y privados regionales en condiciones ventajosas y a largo plazo. El mecanismo aterrizará por fases progresivas, será gestionado por el Banco Europeo de Inversiones (BEI) y contará con representantes de todas las regiones en los Consejos de Inversión, encargados de aprobar los proyectos obtendrán financiación directa y de supervisar la selección de los intermediarios financieros. El acuerdo alcanzado hoy supone la movilización del primer tramo, y establece los órganos de decisión.

Ayuso, a la caza del capital extranjero: Madrid aprueba una deducción del 20% en el IRPF para nuevas inversiones

(El Economista)

Ayuso quiere atraer más capital extranjero. Y para ello, el Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid ha dado luz verde al anteproyecto de ley que establece una deducción en el IRPF a las inversiones de los nuevos contribuyentes procedentes del extranjero. La normativa será aplicable a todas las operaciones que se hayan hecho en la región a partir del 1 de enero de este año.

El turismo gana peso en la economía y cada visitante extranjero aportará hasta 1.326 euros

(El periódico)

Si no se producen imprevistos y todo continúa con el mismo impulso con el que ha empezado el año, el producto interior bruto (PIB) que genere este 2024 la industria turística española crecerá un 5% respecto al ejercicio pasado, más del doble de lo esperado para el conjunto de la economía española.



FINANTZAK

Bankinter absorbe Evo Banco para mejorar su rentabilidad y ahorrar costes

(Expansion)

Los clientes y empleados de Evo Banco se integrarán en Bankinter y funcionarán como un único banco cuando se complete la operación. Se trata de la primera gran operación del plan de crecimiento diseñado por Gloria Ortiz desde que asumió el cargo de consejera delegada. El objetivo de la absorción es aumentar la rentabilidad, optimizar los costes e impulsar la transformación digital. [Leer](#)

Mapfre afirma que todas las aseguradoras suben los precios aunque algunas no lo digan

(Expansion)

La responsable recuerda que el ramo de automóviles sigue en pérdidas.

MyInvestor sostendrá la remuneración de sus depósitos frente a las bajadas de tipos

(El Correo Digital)

La entidad, que prevé triplicar beneficio este año hasta los 7 millones de euros, confía en captar nuevos clientes en medio de la opa de BBVA a Sabadell.

BBVA: Vamos a ser muy sensibles a los territorios en los que está presente Sabadell

(El Correo Digital)

La entidad descarta comprar otro banco en España si fracasa la operación. Considera que el comportamiento de las entidades en Bolsa evidencia que el mercado confía en el éxito de la opa.

Banco Santander supera al BNP Paribas y se convierte en el banco europeo con mayor capitalización

(El periódico)

El Banco Santander se ha coronado como el banco de la Unión Europea con mayor capitalización bursátil tras adelantar a BNP Paribas. La entidad presidida por Ana Botín cuenta con una capitalización de 70.384 millones de euros, por delante de los 67.400 millones de su homólogo francés.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf